

Pointe de Caux

Le Secours populaire lance son Solidaribus

Pointe de Caux

Ce minibus va sillonner les routes du pays de Caux pour aller à la rencontre des habitants et leur apporter des services.

“Suite au plan de relance d’après Covid, il y a eu une opportunité pour la Fédération de Seine-Maritime de faire l’acquisition d’un minibus pour l’équipe d’écrivain public dont je fais partie”, exprime Antoine Cochet, bénévole au Secours populaire du comité du Havre. “La volonté a été d’irriguer un triangle Le Havre, Fécamp, Bolbec en matière d’accès au numérique pour tout ce qui concerne les démarches en ligne, l’accompagnement des personnes qui ont des difficultés avec toutes les formalités comme les impôts, les retraites, la Caisse d’allocations familiales, l’aide aux personnes handicapées, tout ce qu’on traite en fait, poursuit-il, il y avait la possibilité aussi d’être structure d’accueil pour un conseiller numérique dans le cadre de France services dont la partie salariale est prise en charge sur 18 mois par l’Etat”. Betty Coulon a donc été recrutée comme conseillère numérique itinérante pour aller aider les usagers dans les communes.

Les communes adhérent

Les communes et les communautés de communes de la Pointe de Caux ont toutes

été contactées et l’accueil est plus que favorable. “Nous avons signé une bonne dizaine de conventions avec des communes qui deviennent ainsi nos partenaires, précise Betty, nous nous déplaçons gracieusement. Il nous faut juste un endroit sécurisé, un espace sur un parking avec une borne électrique pour nous permettre de recevoir correctement les gens et un correspondant local pour nous accueillir. Nous avons aussi une communication extérieure à installer”. Elle se rendra dans les communes avec un bénévole selon un planning. Sa tournée a débuté le 25 avril à Octeville-sur-Mer. Le Solidaribus se rendra le 3 mai à Anouville-Vilmesnil (10 à 12 heures) et à Daubeuf-Serville (14 à 16 heures) ainsi que prochainement à Angerville-l’Orcher, Epouville, Sainneville-sur-Seine, Colleville. La communauté urbaine Le Havre Seine Métropole a répondu positivement pour aller au contact des gens du voyage, ce sera le 11 mai, de 14 à 16 heures, sur leur aire d’accueil.

Il y a deux maisons France services à Saint-Romain-de-Colbosc et Goderville, et les habitants doivent s’y rendre à des jours et des créneaux horaires. Il faut un véhicule pour se déplacer. “Notre démarche est différente, reprend Antoine, nous allons au contact des gens de la campagne dans leur commune. Nous allons apporter un accompagnement numérique et aussi d’écrivain public mais il est fort possible



Betty Coulon, conseillère numérique, et Antoine Cochet, écrivain public bénévole du Secours populaire du Havre, vont aller à votre rencontre avec Solidaribus dès la semaine prochaine

que notre initiative sur le terrain révèle d’autres besoins. Nous essayerons de nous adapter”.

■ Renseignements : Solidaribus au 06 73 31 98 94 ou par mail à solidaribus@spf76.org.